



Les quatrièmes ont fait la Une!

publié le 25/03/2022 - mis à jour le 26/03/2022

Dans le cadre de la semaine de la Presse, mardi 22 mars 2022, 27 élèves volontaires des quatre classes de quatrième (Hepworth, Claudel, Myron et Calder) ont participé au Concours de Une. Encadrés par le documentaliste M. Carenton et par les professeurs de français Mme Bonnay, Mme Ribeiro et Mme Sadala, les élèves ont passé la journée au CDI. Par groupes, ils ont dû s'organiser pour créer la Une d'un journal dont ils ont inventé le nom. Après avoir reçu les dépêches de l'AFP, ils ont dû trier les informations, trouver des titres, rédiger des débuts d'articles, choisir des photos et organiser la meilleure mise en page possible. Merci aux élèves pour leur dynamisme et leur investissement tout au long de la journée ! Vous trouverez le nom de tous les participants sur chaque Une de journal.

N'hésitez pas à découvrir le résultat de leur travail !

Documents joints

- [une_le_press_e \(PDF de 491.2 ko\)](#)
- [une_le_marchnews \(PDF de 335.6 ko\)](#)
- [une_clam_time \(PDF de 7.8 Mo\)](#)
- [une_les_nouvelles_du_canard \(PDF de 255.3 ko\)](#)
- [une_le_choc \(PDF de 296.8 ko\)](#)